



なかま(ひまわりぐみ)

令和6年4月15日(月)
岸和田市立大芝幼稚園

★新学期がはじまりました★

毎日登園するようになって、1週間がたちました。子どもたちは新生活に少しずつ慣れ、仲の良い友達と遊ぶ姿が見られるようになり、嬉しく思っています。

登園後はほとんどの子が自分で身の回りの片付けをして、その後、好きな遊びを楽しんでいます。ままごとやひも通しなど、それぞれが思い思いに自分の好きな遊びを楽しんでいます。昨年度末に3歳児と4歳児の交流をしたので、年齢に関係なく、好きな遊びを一緒に楽しむ姿が見られます。屋外では総合遊具や砂場での遊びを楽しんでいます。今週はスラックラインやスクーターなどもう少し活動的な遊びも楽しめるように準備をする予定です。



☆玉ねぎの収穫☆

先日、玉ねぎの収穫をしました。とても大きく育っていて、子どもたちもびっくりしていました。「抜けた〜!」「大きい〜」と歓声をあげながら、みんなで玉ねぎを抜きました。中には、力が入りすぎて、玉ねぎを抜いた拍子に尻もちをついてしまう子もいました。



★お願い★

○ポケットティッシュ、ハンカチ、水筒などは似た物が多く、子どもに聞いてもわからないため
どの職員が見てもわかるよう、必ず記名をお願いします。